

CELEBRAMOS EL

*Día
del Amor
y la Amistad*

una oportunidad para compartir un momento de felicidad entre todos.

La Gobernación de Nariño en esta fecha tan importante envía un mensaje de amor, reconciliación y paz para todos.

Deseamos que junto a todos sus seres queridos celebren un momento lleno de tranquilidad y alegría.

***¡Feliz Día
del Amor y la Amistad!***

#AmorYAmistad2022

En este mes conmemoramos el día internacional de la paz en todo el mundo.

La Gobernación de Nariño envía un mensaje invitando a que por medio de la construcción de entornos amigables e igualitarios lograremos una paz total para todos nuestros territorios.

Día de la
Paz



#DíaDeLaPaz

USO OBLIGATORIO DE CARNÉ INSTITUCIONAL

- Funcionarios y contratistas deben portar carné institucional en lugar visible, al ingreso y durante su permanencia en las instalaciones de la Gobernación de Nariño y sedes.
- Carné institucional es de carácter personal e Intransferible
- El portador del carné es responsable del cuidado del documento
- En caso de pérdida se debe interponer el denuncia ante la entidad competente e informar al jefe inmediato.
- Los supervisores deben solicitar devolución obligatoria del carné a los contratistas en el momento de la terminación del contrato.



SEMANA DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

“DISFRUTA Y SIÉNTETE SEGURO, TU SALUD ES NUESTRA PRIORIDAD”



Desde la Gobernación de Nariño, Subsecretaría de Talento Humano con el equipo de Seguridad y Salud en el Trabajo y la ARL Positiva, con el fin de implementar acciones de promoción, prevención de la salud y bienestar en el trabajo, procurar velar por el bienestar físico y social de los empleados, se realizó de la semana de la Seguridad y salud en el Trabajo.

Se programó una serie de actividades alusivas a la salud, entre los días 18 al 26 de agosto del año en curso, Secretaría de Educación Departamental y Gobernación de Nariño.

Dentro del margen de la celebración se ejecutó la apertura el secretario de Educación Jairo Cadena día 18 de agosto en la Sede de secretaría de Educación con la participación de Colectivo Coreográfico Guardianes del Carnaval, posteriormente se llevó a cabo actividades lúdico – recreativas, visita al stand de servicios como también la jornada de relajación muscular.

El día 19 de agosto se llevó a cabo la Jornada Ambiental “Apadrina un Árbol”, acondicionamiento físico, bioterapia y visitas empresariales.

El 22 de agosto se realiza la apertura de la semana en SST en Gobernación de Nariño con la apertura presidida por la Dra. Vanessa Coral Subsecretaria de Talento Humano y la presentación del Colectivo Guardianes del Carnaval, durante la jornada se realizaron actividades Lúdico - recreativas en las diferentes sedes ejecutadas por el Equipo SST, Arl Positiva y estudiantes.

El 23 de agosto” Déjanos consentirte masajes y relajación” se ejecutó la jornada de masajes de relajación y respiración en las diferentes sedes.

El 24 “Estilos de Vida Saludables” contó con la presencia de los stands de servicios de las diferentes empresas de acondicionamiento físico y nutrición, bioterapia, como también se llevó a cabo la primera eliminatoria del concurso de baile interdependencias.

El día 25 se realizó la visita de stand se servicios, en el cual se contó con depilaciones laser, masajes relajantes y limpiezas faciales a los trabajadores que participaron de las actividades, se contó con la participación del Grupo de Danzas Fantasía Andina.

El cierre de la semana se llevó a cabo el viernes 26 de agosto el cual se realizó la final del concurso de baile en el cual se seleccionaron 3 grupos

Primer Puesto: Gestión de Riesgo

Segundo Puesto: PDA

Tercer Puesto: Servicios Generales y mantenimiento



Gestión de Riesgo

PDA



Servicios Generales y mantenimiento



FINAL DEL CONCURSO DE BAILE

Se concluyó con el concurso de sapo interdependencias los ganadores fueron:

Primer Puesto: Secretaria de Educación

Segundo Puesto: Asamblea Departamental de Nariño

Tercer Puesto: Junín Barbaocoas



Secretaria de Educación

Asamblea Departamental de Nariño



Junín Barbaocoas



FINAL DEL CONCURSO DE SAPO

“La seguridad no es un pasatiempo, es tu vida”

